

PUBLIK

Jum'at Berkah Bermanfaat Perhutani KPH Banyuwangi Barat

Salsa - SURABAYA.PUBLIK.CO.ID

Jan 11, 2025 - 15:05



Banyuwangi Barat - Dalam rangka Implementasi Tata Nilai AKHLAK Perhutani Group Harmonis dengan saling peduli dan menghargai setiap orang serta suka menolong orang lain, KPH Banyuwangi Barat secara rutin melakukan kegiatan sosial kemasyarakatan bertajuk Jum'at Berkah dengan membagikan makanan

dan minuman secara gratis kepada masyarakat disekitar kantor dan para pengguna jalan yang melintas di depan kantor Perhutani di Jalan Jaksa Agung Suprpto No.34 Banyuwangi, pada Jum'at (10/01/2025).

Kegiatan Jum'at Berkah yang dilakukan oleh karyawan dan karyawan kantor KPH Banyuwangi Barat dipimpin langsung oleh Kepala Sub Seksi SDM dan Umum dan disambut antusias oleh masyarakat dan pengguna jalan yang melintas, bahkan ada beberapa orang yang memang menunggu kegiatan Jum'at Berkah yang dilakukan oleh Perhutani tersebut.

Mewakili Administratur [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat, KSS SDM Wasis Siswanto mengatakan bahwa kegiatan Jum'at Berkah rutin selalu dilakukan oleh pihaknya, ini merupakan wujud kepedulian Perhutani kepada masyarakat disekitar kantor.

“Semoga kegiatan ini bermanfaat bagi masyarakat dan menjadi keberkahan bagi Perhutani sehingga membuat semakin sukses dan karyawannya mendapat pahala yang berlipat ganda serta selalu dalam lindungan Allah SWT,” ujar Wasis.

“Sedekah dapat membuka pintu rezeki dan mendatangkan rezeki, mempererat tali silaturahmi dengan sesama dan menumbuhkan semangat persatuan dan menjadi sarana untuk mendapatkan ampunan dari Allah SWT,” pungkasnya.

Seorang pengendara motor yang melintas didepan kantor Perhutani, Pak Warsito mengucapkan terimakasih kepada Perhutani karena telah mendapatkan makanan dan minuman secara gratis.

“Setiap hari Jum'at pagi saat melewati kantor Perhutani saya selalu mendapat bagian Jum'at Berkah dari Perhutani, ini sangat bermanfaat bagi kami dan semoga Perhutani tambah jaya dan karyawannya sehat selalu serta tetaplah memberikan manfaat bagi masyarakat,” kata Warsito. @Red.